

Erster Herbstspieltag der Bambini

Geschrieben von: Marcel Algner

Montag, den 22. September 2014 um 00:00 Uhr - Aktualisiert Dienstag, den 23. September 2014 um 10:11 Uhr



An diesem Spieltag in Oberteuringen stand ein gemischter Kader aus älteren und jüngeren Spielern, die ihren ersten Wettkampf hatten, auf dem Spielfeld. Die Nervosität war zu spüren – das erste Mal im Trikot der TSG Ailingen. Alle machten große Augen und waren gespannt auf die neuen und unbekannteren Ereignisse.

Nach einer kurzen Aufwärmphase und einer taktischen Besprechung standen die jungen Kicker auf dem Platz. Das Warten hatte ein Ende und mit dem Pfiff des Schiedsrichters ging es in ein Spiel auf Augenhöhe gegen den Ausrichter des Spieltags – SV Oberteuringen. Nach einem ausgeglichenen Schlagabtausch trennte man sich 2:2. Die Jungs waren glücklich.

Nach einer kurzen Pause und motivierenden Worten der Trainer wurden die Kicker gegen die Mannschaft aus Brochenzell auf den Platz gestellt. In diesem Spiel mussten unsere Jungs in einem anfangs ausgeglichenen Spiel den Gegner müde laufen, um dann durch teilweise schon clevere Spielzüge und gutes Freilaufen einige Tore zu erzielen. Dieses Spiel wurde souverän mit 6:3 gewonnen. Auch die Eltern waren begeistert dabei und fieberten am Spielfeldrand mit Ihren kleinen Kickern mit.

Im letzten Spiel ging es gegen die an diesem Tag stärkste Mannschaft: Gegen den VfB Friedrichshafen war leider nichts zu machen und unsere Jungs schienen auch etwas müde zu sein nach den letzten Spielen. Sie mussten sich 0:10 geschlagen geben. Unsere Bambini haben gekämpft und gezeigt, was sie können.

Die Saison hat gut begonnen.